



## Journal du collège

publié le 12/01/2013

---

Comme vous le savez peut-être, le premier numéro du journal du collège vient de paraître. Il s'intitule Newspaper Club Magazine et il est en vente pour un euro. Quinze élèves de 4ème et de 3ème y participent. Ils sont libres de choisir le thème de leur article pour compléter les différentes rubriques du journal comme l'actualité, la littérature, le sport, le cinéma ou encore les jeux. Il y a quatre ans, c'est Mme Feliu qui a lancé le premier journal, totalement en anglais, avec ses 4èmes euros. M. Lamoureux et Mme Perrineau ont repris l'idée sous forme de club. Le journal est désormais en français et en anglais. Le premier numéro propose des articles sur le festival de la BD d'Angoulême, la chanteuse Adele ou encore le tennisman Rafael Nadal. N'hésitez pas à vous le procurer !

Par Tony Simonnet, Erwan Vanpoucke et Jordan Véquaud



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**